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K.Ⅿ 仙台青葉学院短期大学 栄養学科

栄養学科で、栄養士に必要な栄養や食品に関する知識、衛生管理、調理技術などを学びました。

また、カリキュラムに栄養指導や食育、給食の大量調理に関する実習が多く組み込まれており、その中で自

分の知識や技術を分かりやすく伝える力や周りと協調性を持って行動する力など、社会に出て働くうえで必要な

基礎的な能力も培ってきました。

【就活前考えていたこと】

【就活のために準備したこと】

【ヤガイ魅力とは】

【ヤガイで成し遂げたいこと、夢】

【目標】

自己分析や、SPI対策などを行いました。

資格を取得しても本当に栄養士として就職しなくてよいのか、食品メーカーで自分がやりたいことは何なのか、

自己理解を深めることで就活の軸も明確になり、迷いなく就活を進めることができました。

企業説明会に積極的に参加し、質問をすることで、企業理解を深められ自分の就活の軸に合った企業を探

すことができました。

私は就職活動の際、４大の学生と短大の学生との求人内容の格差に悩みました。

４大の学生と同じような業務内容で働くチャンスを与えてくださる企業が少なかったからです。

ヤガイは他の企業と違い、短大の学生にも４大の学生と同じような教育・フォローを実施してくれ、平等に「挑

戦」するチャンスを与えてくれる企業だといえます。

常に向上心を持って仕事に取り組み、周りから信頼される社会人になることです。

栄養や食に関する学びを生かせる職に就きたいと考えていました。栄養士免許取得のための校外実習の際、

食が人々に与える影響力の強さを再確認し、食通してより多くの人々に彩る喜びを届けたいと思い、食品メー

カーへの就職を志望しました。

その中でヤガイの、幅広い世代の人々に愛される商品の開発力や新しさへの挑戦を続けるチャレンジ精神に

強く惹かれ、入社を決めました。

ヤガイの商品を通して、人々の生活に彩る喜びを届けたいです。

「挑戦」できるチャンスがある
ヤガイの魅力は…
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T.R 宮城大学食産業学群 フードマネジメント学類

食に関して文理融合で学びました。発酵食品に興味を持ち研究室ではビールの研究に取り組みました。

【就活前考えていたこと】

【就活のために準備したこと】

【ヤガイ魅力とは】

【ヤガイで成し遂げたいこと、夢】

【目標】

主に小学生から大学生までの活動、経験の振り返りを行いました。それにより私は和やかな雰囲気の環境で

力が発揮できる事。新たな事に挑戦する時、楽しく取り組んできたことを再確認しました。そこで、和やかな雰囲

気の環境に加えチャレンジできる会社で働き活躍したいと考え、ヤガイの雰囲気や実際の仕事内容など疑問点

を事前にまとめ、担当者の方と接する機会では質問するようにしました。槻田さんや製造部の先輩はどんな質問

にも気さくに回答してくださったため、事前に抱いてた不安が軽減し納得して入社することができました。

私の思うヤガイの魅力は、若い方でも大きな仕事を任せて頂き活躍できる点です。

私は昔からおやつカルパスをよく食べていましたが、ヤガイは就職活動を始めてからマイナビサイトで初めて知りま

した。就活を行う中で、私の就活の軸である「チャレンジできる会社」が、企業理念である挑戦を重ね続けるとい

う点と重なる部分があり、より詳しく話を聞いてみたいと思ったため説明会に参加しました。そこで先輩社員の方

の「入社歴が浅い私でも関連企業の衛生管理状況のチェックなど大事な仕事を任せて頂いている。私で良いの

かという不安は残しつつも日々頑張っています。」というお言葉が印象に残りました。

若い方に大きな仕事を扱うチャンスがなかなか回らない会社も多いなか、ヤガイでは入社歴が浅くても活躍す

るチャンスがあります。若い時からチャレンジできる環境で仕事をさせていただけるのはヤガイの大きな魅力である

と思います。

早く仕事に慣れ新入社員らしい新鮮な目線を活かし活躍したいです！

発酵を扱う会社への就職を希望していました。しかし、就職活動を進める中で、扱う食品内容ではなく東北で

働き社会に貢献すること、チャレンジできる会社であることが重要な軸となりました。ヤガイは地元山形に愛され

る企業であるだけでなく、新たにチャレンジを行う会社であり私の考えと一致しました。

多くの方に愛される商品を開発しゆたかな社会形成に貢献したい

若い方でも活躍できる！
チャレンジ精神あふれる環境が魅力です

ヤガイの魅力は…
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R・H 女子栄養大学 栄養学部実践栄養学科

食・栄養と健康について、食品や医療、教育など様々な分野から学んできました。

なかでも、食品の持つ特性や品質について興味を持ち、卒業研究では、解凍条件が食品の品質に与える影

響についての研究に取り組みました。時間が限られていたため効率よく作業を進めていく必要があり、そのために

は事前に目的と手順を明確にしたスケジュールを立てることが重要であると実感しました。

【就活前考えていたこと】

【就活のために準備したこと】

【ヤガイ魅力とは】

【ヤガイで成し遂げたいこと、夢】

【目標】

はじめに自己分析を行い、自分の長所や短所、価値観を言語化しました。改めて自分自身を振り返ることで、

自然と就職活動における軸も定まりました。そして、業界研究や企業研究を行い、業界への理解を深めていき、

また、自分の志向や目標と適しているかを照らし合わせていきました。

会社の説明会等に参加する際は、会社についての理解を深めるために、事前に質問項目を準備するようにし

ていました。

既に知名度や人気の高い「おやつカルパス」をいう商品を持ちながら、現状に満足せず、社会の変化やニーズに合わ

せて次々と新たな商品を生み出しています。そのような挑戦的な姿勢が会社全体の成長へと繋がっていると感じまし

た。

また、会社訪問の際、会社全体の雰囲気が温かく、質問に対し丁寧に対応してくださったり、仕事に対して責任と

やりがいをもって取り組まれている様子が強く印象に残りました。

行動に目標と責任を持ち、新しい経験に対して積極的に取り組む

大学で学んできた、人々の生活に欠かすことのできない食・栄養に関する知識を活かすことのできる企業への就

職を希望していました。

また、自己分析と業界研究を進めていくなかで、次第に、挑戦できる環境であること、地元である東北に貢献

することが、就職活動の軸となっていきました。

人々の笑顔に貢献でき、大切な思い出の味となるような商品を開発したいです。

現状に満足せず、挑戦し続ける姿勢

ヤガイの魅力は…
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M.N 立命館大学 経営学部

大学ではマーケティング学を中心に経営学全般を学んでいました。グループワーク中心の授業を多くとっていたこ

とが特徴ですね。

【就活前考えていたこと】

【就活のために準備したこと】

【ヤガイ魅力とは】

【ヤガイで成し遂げたいこと、夢】

【目標】

主に行ったことは、自分が経験してきた過去の棚卸しです。過去の出来事を列挙し、その出来事のきっかけや

取り組む際に考えていたことを整理することで、自分を客観的に見ることができたと思います。面接という短い時

間の中で自分をアピールするためには、伝えるべきポイントを選択するとこが重要だと感じました。そうした振り返り

から、私の就職活動の軸が、食を通し力を与えられる企業となり、お菓子以外の食品の取り扱いも多く、様々

なシーンで食を通したアプローチができるヤガイが自分の思いとマッチしていました。

私の思うヤガイの魅力は人柄とチャレンジ精神です。

私が、この会社を選んだ理由の１つが社員の方々の人柄です。面接や会社見学で、親身になって質問に答

えてくれる姿勢や、気さくな雰囲気を通して社員の方の温かさを感じました。これから何年と同じ環境で働いてく

中で人間関係は重要です。私が働きやすそうだなと感じたヤガイ社員の方々の人柄は魅力だと思いました。

チャレンジ精神に関しては、今までヤガイでは「おやつカルパス」に代表される食肉加工製品を中心に事業を展

開してきましたが、現在では外食事業や精肉事業など、肉を通した様々な事業展開を進めています。また、

Amazonや楽天などに代表されるECでの展開も積極に行っています。私達も含めこれから入社される方々に

はこうした新たな取り組みに参加し共に挑戦することになります。変化は大変な面も多々ありますが、こうした挑

戦をともにできる環境はヤガイの大きな魅力だと思います。。

会社に貢献できる人材

お菓子を扱っている企業への就職を考えていました。きっかけは高校受験のときです。受験という精神的に不安

定な時期に支えとなったお菓子に魅力を感じました。自分に力を与えてくれたお菓子に携わりたいという思いから、

お菓子を扱っている会社というぼんやりとした軸が企業選びの基準となっていました。

ヤガイに製品を人々の日常により浸透させることです！

地域に根ざしてきた企業だからこその
優しさがありました

ヤガイの魅力は…
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O.S 長岡技術科学大学 情報・経営システム工学課程

会社の経営や機械のプログラムについて学びました。また、研究室ではマクロ経済も齧ることができ、幅広い分野

の知識を得ることができました。

一方、食品や化学については一切手を付けていないため、それらについては今後学んでいきたいと考えています。

また、留学生や教授などの様々な人達と触れ合うことで、人とのつながりの大切さを考える機会を得られました。

【就活前考えていたこと】

【就活のために準備したこと】

【ヤガイ魅力とは】

【ヤガイで成し遂げたいこと、夢】

【目標】

今後の自分がどうなりたいかを思い描くことが大切だと考え、実践しました。

「私はこんな人間になりたい」

「こんなことをしてみたい」

色々なことを考えて、その上で自分にしっくりくる会社を見つけたら、それは素晴らしいことだと私は思います。

その末にと言ってはなんですが、今でこそ私は、ヤガイに入れたことこそが人生で最高の幸運だったと思っています。

私はおやつカルパスが大好きです。しばしば親にねだってレジの横に並んでいるおやつカルパスを買って貰った記

憶があります。

そんな素敵な商品を作れるのは、きっと色々な理由があるのだとは思いますが、ヤガイの魅力の一つなんだろう

と感じます。

また、先輩社員の方々も非常に優しく、どんな質問にも丁寧に接してくださいます。

もっと色々な魅力がありますが、最近は箱でおやつカルパスを買うのが好きです。

仕事だけではなく、私生活にも気を使える人間になるのが目標です

大学こそ新潟県にあるものの、私の出身地は山形県です。そのため、地元就職をすることだけは決めていました。

また、親の仕事の影響もあって、食肉加工会社にも関心があり、ちょくちょくお手伝いをさせていただいていました。

そんな漠然としたビジョンしかありませんでしたが、結果としてヤガイに内定ということで、非常にありがたく、嬉しく感

じたのを覚えています。

これまでの体験記で、「この人どこかズレてるな」と思っていただけたら幸いです。私の一番の目標は、たくさんの人

と仲良くなることですから。

未来を見据えて

ヤガイの魅力は…


